

Sehr geehrte Pädagog*innen und Eine-Welt-Interessierte,

wir freuen uns, dass Sie weiterhin an unserem Newsletter interessiert sind und laden Sie zu allen Veranstaltungen sehr herzlich ein. Für Ihre Gruppe ist sicher auch das richtige Bildungsangebot dabei, kontaktieren Sie uns dafür gerne.

1. Neues im Welthaus

Wir freuen uns sehr, dass das Welthaus bald mit den fertigen Plakaten unserer Jahresausstellung geschmückt wird. Die Ausstellung **Roles&Rights-Frauen(UN)Rechte weltweit** befasst sich mit dem Thema Geschlechtergerechtigkeit und wird beim Zukunftsfestival "Fürth im Übermorgen" erstmals gezeigt. Ab dem 24.7. ist sie bis Ende des Jahres bei uns im Welthaus zu bestaunen!

Damit nicht genug: Passend zum Thema haben wir spannende Referent*innen geladen, die uns einen Einblick in Frauenprojekte weltweit geben.

Die nächsten Vorträge im Welthaus sind:

Do, 21.06., 19.30 Uhr: Kipepeo Clothing: Der Labelgründer Martin Kluck gibt einen Einblick in sein Herzensprojekt Kipepeo und erzählt, wie aus einer Kinderzeichnung in Tansania letztlich faire und stylische T-Shirts wurden. Mehr Infos auch hier: <https://www.kipepeo-clothing.com/de>

Mo, 02.07., 18.00 Uhr: Äthiopien - reiche Tradition arme Wirklichkeit. Sr. Schneider von Missio und der deutsch-äthiopische Verein Hawelti e.V. berichten von Land und Leuten. Dabei liegt ein Schwerpunkt auf der besonderen Situation von Frauen.

Do, 26.07., 19:30 Uhr: Frauen in Indien- zwischen Hoffnung und Verzweiflung. Anne Bernhardt erzählt von ihren Erfahrungen als Freiwillige in einem Frauenprojekt in Indien und schildert praxisnah was es heißt eine Frau in Indien zu sein.

Der Eintritt ist frei und die Veranstaltung finden im Welthaus, Gustavstr. 31 statt.

2. WM Aktionstag 26.06.2018

Fair Play = Fair Pay! So lautet der Titel des WM Aktionstags. Die Fußball Weltmeisterschaft ist ein guter Anlass, um auf faire Produktionsbedingungen- auch bei Fußbällen hinzuweisen. Deshalb nehmen wir den fairen Fürth Fußball in unser Sortiment auf und Sie bekommen die Chance in unserem Gewinnspiel ein Exemplar zu gewinnen. Brandaktuell: Maik Pflaum (Christliche Initiative Romero) berichtet von den "unfairen Machenschaften der großen Sportartikel Marken".

Der Vortrag beginnt um 19 Uhr im Welthaus Fürth und der Eintritt ist frei.

3. Zukunftsfestival: Fürth im Übermorgen 14.-20.7.18:

... die Vorfreude steigt- auf das Event für Nachhaltigkeit in Fürth!! In der schönen Kulisse des Fürther Stadtparks gibt es über 20 Zelte, in denen verschiedenste Nachhaltigkeits- Akteure ihre Visionen für eine bessere Stadt

präsentieren und viele Mitmachmöglichkeiten warten.

Vormittags gibt es Workshops für Schulen, nachmittags offene Angebote zu verschiedenen Themen und tolle Abendveranstaltungen (Kleidertauschparty, Silent Disco, Live Bands uvm).

>>> Sie möchten mit Ihrer Klasse daran teilnehmen? Sichern Sie sich die letzten Plätze für die Schul Workshops. Wie das geht erfahren Sie hier:

<https://fuerth-im-uebermorgen.de/schulangebote>

>>> Sie haben Interesse an einem Multiplikator*innen Workshop zum Thema SDG´s und Geschlechtergerechtigkeit? <https://fuerth-im-uebermorgen.de/category/schulworkshops/lehrerfortbildung/>

>>> Allgemeine Infos und eine Idee davon, was es alles zu Entdecken geben wird, sind auf der Homepage zu finden: <https://fuerth-im-uebermorgen.de/>

Wir hoffen, Sie fanden unseren Newsletter informativ und freuen uns, wenn Sie für Ihre Gruppen weiterhin die Angebote unserer Bildungsarbeit anfragen. Eine Übersicht dazu gibt es auf der Homepage. Heißer Tipp: Seit kurzem bieten wir für Gruppen eine FÖN (Fair nachhaltig ökologisch) Caching Tour an! Mit einem Smartphone ausgerüstet, lösen Menschen von 14- 80 die Rätsel der Stadtrallye und lernen dabei Fürth und seine (vielseitig) engagierten Einrichtungen besser kennen. Mehr Informationen finden Sie hier: <http://www.weltladen-fuerth.de/foen-caching-tour-fuerth>